

Diputado Beltrán lamentó muerte de brigadistas en Los Sauces



Luego de que se diera a conocer la triste noticia del fallecimiento de los brigadistas de la empresa

Servicios Forestales Nacimiento (Serfonac) Duban Alejandro Ignacio Olate Farías, de 22 años; José

Ofreció sus más sinceras condolencias a sus familiares, amigos y a quienes los acompañaban en el combate de incendios.

Luis Quezada Barra, de 44 años y Cristián Alexis Guerra Acuña, de 43 años, el diputado por el Distrito 22, Juan Carlos Beltrán Silva, lamentó profundamente el deceso de estos tres guerreros de las llamas, mientras combatían un incendio en la comuna de Los Sauces.

“Estamos iniciando esta semana —expresó el Parlamentario Mallequino— con una trágica y muy lamentable noticia. Nos han confirmado el fallecimiento de tres brigadistas en la comuna de Los Sauces que combatían incendios forestales. Me adhiero al profundo dolor que embarga a las familias de cada uno de ellos y por supuesto también al grupo humano que los acompañaba en el combate de los incendios”.

Beltrán, quien es bombero voluntario en Cura-

cautín, aseguró que estas situaciones son terribles para todos y agregó que los nombres de estos tres héroes deben ser siempre recordados con honor, por el gran sacrificio que hicieron para proteger las vidas y los bienes de los vecinos de Los Sauces que se veían amenazados por las llamas.

“Siempre debemos recordar —expresó— que Duban Olate Farías, José Luis Quezada Barra y Cristián Guerra Acuña hicieron el máximo sacrificio, que es rendir la vida, en el cumplimiento de su trabajo y para sus compañeros brigadistas que resultaron lesionados en este mismo incendio, mis palabras de consuelo y mis más sinceros deseos de que tengan una pronta recuperación”.

Juan Carlos Beltrán agradeció el trabajo que este

y los años anteriores han cumplido los brigadistas de instituciones públicas y privadas, así como los voluntarios del Cuerpo de Bomberos de La Araucanía y de todas las comunas de la región, para combatir los incendios que se registran durante la temporada estival y a lo largo del año. “Todos son héroes anónimos que merecen nuestro mayor respeto y admiración”.

Por último, agradeció y valoró el gran trabajo que realiza CMPC para combatir y apoyar a las distintas comunas de la región de La Araucanía y señaló que se comunicó con el alcalde de Los Sauces, Víctor González Rodríguez para ofrecer todo su apoyo y con la directiva de CMPC para expresar sus condolencias por el deceso de los brigadistas.